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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Veräußerung städtischer Grundstücke und Gebäude 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern findet im Zuge einer Veräußerung städtischer Grundstücke und Ge-
bäude eine Prüfung der Vorrangigkeit durch das Sozialressort statt? 

2. Wie viele Immobilientransaktionen wurden in den vergangenen 12 Monaten mit 
welchem Ergebnis geprüft, und wie ist die durchschnittliche Bearbeitungszeit in 
den zuständigen Ressorts jeweils? 

3. Inwiefern sieht der Senat Potential und plant Maßnahmen, Verfahrensschritte 
bei der Veräußerung zu straffen und zu beschleunigen?  

 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 


